
要望意見書（抜粋）

宗谷の各自治体・病院は・・・医師確保に住民ぐるみで努力しています。

また、広大で自然厳しい北海道・宗谷、冬場における通院は大変な困難が強いられ

ます。そうした中、ひとつ一つの病院が住民の命と健康を守るため懸命な努力をして

いるところです。

要望事項

１．病院の「再編・統合」にあたっては、地域の自治体・病院・住民の意見を尊重

すること。

２．医師・看護師不足など、地域医療が抱える課題に耳を傾け、誰もが安心できる

医療体制の将来像を明らかにすること。

令和２年３月１３日

稚内市議会

提出先 衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、厚生労働大臣、財務大臣
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